

Clínica Móvil en Curicó: clientes podrán realizarse exámenes preventivos de manera gratuita



Entre el 1 y el 4 y desde el 14 al 18 de julio, de 9:00 a 15:45 horas, los curicanos y curicanas podrán acercarse hasta el acceso exterior de Ripley de Mall Curicó para acceder a exámenes preventivos en la Clínica Móvil del Departamento de Salud de la comuna.

Esta iniciativa, está principalmente orientada a proteger la salud de las mujeres a través de la toma del papanicolau y mamografías, así como también orientación en matronería. Según cifras del Ministerio de Salud, el cáncer de mama es la primera causa de muerte por

cáncer en mujeres en Chile, con más de 5.300 nuevos casos diagnosticados al año y cerca de 1.700 fallecimientos. Detectar a tiempo esta enfermedad puede aumentar significativamente las probabilidades de tratamiento efectivo.

En este sentido, Marcela Negrete Sanchez, matrona de profesión y encargada de la Clínica Móvil del Departamento de Salud de Curicó, explica que “este mes de julio los procedimientos estarán disponibles para todas aquellas personas que sean Fonasa y que además estén inscritos en cualquiera de los CESFAM de la comuna de Curicó. Agradecemos a Mall Curicó por brindarnos siem-

pre estos espacios, ya que nos proporciona un mayor alcance para poder atender de manera más eficiente las atenciones de salud de la población”.

En cuanto al examen médico preventivo, este estará dirigido a hombres y mujeres, entre 20 y 64 años con o sin enfermedades crónicas diagnosticadas. Consistirá en un chequeo general, el cual mide la presión arterial, peso, talla, glucemia y colesterol en los pacientes de más de 40 años.

Mientras que, el PAP, será para mujeres entre 25 y 64 años que tengan este examen pendiente o atrasado. En cuanto a los resultados de los exámenes, en la Clínica Móvil se hará entrega

a los pacientes de una tarjeta, la que deberán presentar en el CESFAM de Sarmiento. “Si los resultados no son positivos o están alterados, nos contactaremos directamente con el paciente”, agrega la especialista.

Por su parte, Luis Alavado, gerente de Mall Curicó, señaló que “uno de nuestros compromisos como centro comercial es ser un espacio que no solo entrega servicios, sino que también contribuye al bienestar de la comunidad. Poder facilitar estas instancias preventivas es una forma concreta de acercar la salud a las personas, especialmente en un tema tan relevante como lo es la detección temprana del cáncer de mama”.